

Résolu: De renvoyer la question aux avocats de la Ville.

4.—Le rapport annuel de la Cour du Recorder pour l'année 1906, est soumis et

Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: Qu'il soit regu et qu'ordre soit donné de l'imprimer.

5.—Soumise et lue une résolution de la Commission des Finances souscrivant à la résolution de cette Commission relativement à la nomination de M. Oscar LeMyre comme sténographe de la Cour du Recorder et fixant son salaire à \$850 par année.

Résolu: En conséquence.

6.—Soumises et lues deux lettres du détective P. Vincent et du Lieutenant W. Leclerc, demandant tous deux à changer leurs positions.

Sur proposition de M. l'échevin Séguin, il est

Résolu: D'acquiescer à leur demande.

7.—Sur proposition de M. l'échevin Séguin, il est

Résolu: D'accéder à la demande de M. Oscar Rivest, et d'établir une fourrière sur la propriété de M. Rivest.

8.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport en faveur de l'incorporation de la "Hackmen's Protective Association of Montreal."

9.—M. T. Beaudoin se présente devant la Commission et explique un appareil de sauvetage destiné à prévenir les accidents le long des quais et des canaux.

Renvoyée à la sous-commission concernant les accidents.

Ajournement.

JOHN-J. BARRY,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 5 avril

Sont présents: MM. les échevins Duquette, président, Turner, Bumbray, Martin, Séguin, Labrecque, N. Lapointe.

1.—Sont présentées les soumissions suivantes pour la location de l'étal No 25 du marché Bonsecours, rue Saint-Paul:

John-H. Connolly, offrant \$4.50 par semaine, plus les arrérages de loyer.

Louis-J. Phaneuf, offrant de payer le loyer ordinaire, soit \$4.00 par semaine, plus les arrérages de loyer.

Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

Résolu: Que la soumission de M. Connolly soit acceptée aux prix et conditions spécifiés.

2.—Soumise et lue une lettre de M. A. Collins, locataire du marché Bonsecours, demandant à louer l'étal No 13, rue Saint-Paul, voisin du sien, à raison de \$2.50 par semaine.

Résolu: D'accepter l'offre de M. Collins, aux conditions spécifiées dans sa lettre.

3.—Soumis et lu un avis de l'Association des Assureurs enjoignant à la Ville de faire couvrir en tôle galvanisée l'intérieur des tiroirs placés dans l'école de plomberie qui occupe le haut du marché Saint-Laurent.

Résolu: Que le secrétaire soit chargé de prier le Conseil des Arts et Manufactures de remédier, sans délai, à cet état de choses.

4.—Soumise et lue une lettre de M. Auguste Lebeau, hôtelier et locataire de la Ville au marché à bestiaux de l'Est, demandant une extension de deux années à son bail, à compter du 1er mai 1910, date de l'expiration, ledit M. Lebeau s'engageant à faire des améliorations considérables audit hôtel.

Résolu: D'accéder à la demande de M. Lebeau et qu'un rapport soit présenté au Conseil en conséquence.

5.—M. Jos. Senécal, entrepreneur de la construction de la nouvelle pesée Atwater, se présente devant la Commission et demande que lui soit payée la balance de son contrat, soit \$281.25.

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: De payer ce montant à M. Senécal, et que le contrôleur de la Ville soit prié de payer ce mandat.

6.—La Commission prend en considération la lettre de

And a discussion arising, it was

Resolved: That the matter be referred to the City attorneys.

4.—The annual report of the Recorder's Court for the year 1906 was submitted and

On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That it be received and ordered to be printed.

5.—Submitted and read a resolution from the Finance Committee concurring in the resolution of this Committee in the appointment of Mr. Oscar LeMyre as stenographer in the Recorder's Court and fixing the rate of his salary at \$850 per annum.

Resolved: Accordingly.

6.—Submitted and read two letters, from detective P. Vincent and Lieut. W. Leclerc respectively, both asking to exchange positions.

On motion of Ald. Séguin, it was

Resolved: To accede to this request.

7.—On motion of Ald. Séguin, it was

Resolved: To grant Mr. Oscar Rivest's request and to establish a public pound on Mr. Rivest's premises.

8.—*Resolved:* To report to Council in favor of incorporating "The Hackmen's Protective Association of Montreal."

9.—M. T. Beaudoin appeared before the Committee to explain a device to prevent drowning accidents along the wharves and canals.

Referred to the sub-committee of this Committee concerning accidents.

Adjourned.

JOHN J. BARRY,
Secretary

MARKET COMMITTEE

Report of meeting held the 5th of April.

Present: Ald. Duquette, chairman, Turner, Bumbray, Martin, Séguin, Labrecque, N. Lapointe.

1.—The following tenders for the renting of stall No. 25, at Bonsecours Market, St. Paul street, were opened: John H. Connolly, offering \$4.50 per week, plus the arrears of rent due.

Louis J. Phaneuf offering to pay the ordinary rent, to wit: \$4.00 per week and the arrears of rent.

On motion of Ald. N. Lapointe, it was

Resolved: That Mr. Connolly's tender for the price and upon the conditions specified, be accepted.

2.—Submitted and read a letter from Mr. A. Collins, tenant at Bonsecours Market, asking to rent stall No. 13, St. Paul street, next to his, at \$2.50 per week.

Resolved: That Mr. Collins's offer be accepted, on the conditions specified in his letter.

3.—Submitted and read a notice from the Underwriters' Association, enjoining the City to see that the interior of drawers placed in the Plumbing School, in the upper part of St. Lawrence Market, be covered with galvanized sheet-iron.

Resolved: That the secretary be instructed to ask the Council of Arts and Manufactures, to remedy said state of things, without further delay.

4.—Submitted and read a letter from Auguste Lebeau, hotel keeper and tenant of the City, at the Eastern Cattle Market, asking that his lease be extended to two years more, from the 1st of May 1910, date of the expiry, the said Mr. Lebeau intending to make important improvements to the premises he occupies.

Resolved: That Mr. Lebeau's request be granted and that a report be made to Council accordingly.

5.—Mr. Jos. Senécal, contractor for the new Atwater weigh-house, appeared before the Committee and asked to be paid the balance due on his contract, to wit: \$281.25.

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That said amount be paid to Mr. Senécal and that the City comptroller be asked to pay the warrant.

6.—The Committee considered the letter of Mr. D. Nicoll, general manager of the Canadian Pacific Railway